

Las juezas Silvia Córdoba y Claudia Cañete resultaron sorteadas para integrar el Consejo de la Magistratura

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 23 Febrero 2023 12:24

Las juezas Silvia Graciela Córdoba y Claudia Patricia Cañete resultaron sorteadas para integrar el Consejo de la Magistratura de la provincia.

La doctora Córdoba lo hará como titular y su par, la doctora Cañete, será suplente, ambas en representación de los magistrados del Poder Judicial de Formosa, reemplazando en sus funciones al juez Horacio Roglan y a la jueza María Laura Viviana Taboada, cuyos mandatos vencieron recientemente.

El sorteo público para designar a los nuevos consejeros se llevó a cabo hoy a las 10 en el salón "Juan José Paso" del Superior Tribunal de Justicia y estuvo a cargo del presidente de la Corte Provincial, Marcos Bruno Quinteros y los ministros Guillermo Horacio Alucín, Ariel Gustavo Coll y Eduardo Manuel Hang.

La secretaria de Gobierno, Verónica Priewe llevó adelante el sorteo propiamente dicho, labrándose el acta pertinente una vez finalizado el procedimiento.

Presenciaron el sorteo autoridades del Consejo Profesional de la Abogacía y del Colegio de Magistrados y Funcionarios de la provincia.

Por otra parte, se informó que el acto de juramento de las nuevas consejeras que resultaron sorteadas esta mañana se realizará el próximo jueves 2 de Marzo a las 10:15 horas en el salón "Juan José Paso" del STJ.

